

## Gemeinderatssitzung vom 28. Februar 2020

- Als erster Tagesordnungspunkt erfolgte die Verlesung und einstimmige Genehmigung des Protokolls der Gemeinderatssitzung vom 13. Dezember 2019.
- In der letzten Gemeinderatssitzung des bisherigen Gemeinderates am 28. Februar 2020 wurde als wichtigster Punkt der Rechnungsabschluss 2019 vom Gemeinderat einstimmig genehmigt.
- Weiters wurde in der Gemeinderatssitzung der Bericht des Prüfungsausschusses über die am 21.02.2020 stattgefundenene Gebarungseinschau am Gemeindeamt vom Gemeinderat einstimmig zur Kenntnis genommen.
- In der Gemeinderatssitzung vom 28.02.2020 wurde vom Gemeinderat auch einstimmig die Anschaffung einer interaktiven Schultafel für die Volksschule beschlossen.
- Weiters wurden in dieser Gemeinderatssitzung die einmaligen Kosten für eine Urnengrabstelle in der neuen Urnenwand mit € 1.600,-- und die Benützungsgebühr für 10 Jahre für diese mit € 100,-- analog der Gebühr zu einem Familiengrab festgesetzt.
- Weiters erfolgte in dieser Gemeinderatssitzung auch wieder der einstimmige Beschluss über die den Katastralgemeinden im Jahr 2020 zur Verfügung stehenden finanziellen Mittel für den Gemeindestraßen- und Güterwegebau.

## KONSTITUIERENDE GR-Sitzung vom 6. März 2020

### Der neue Gemeinderat unserer Gemeinde:

#### Von der ÖVP:

**HOFBAUER** Johann  
**HUBER** Christian  
**TÜCHLER** Günther  
**KOLM** Regina  
**GRUBER** Stefan

**GRETZ** Robert  
**FRÖSCHL** Christian  
**HEINDL** Bernhard  
**HOCHLEITNER** Manuel  
**HOFBAUER** Andreas

**TÜCHLER** Markus  
**REDL** Daniel

#### Von der FPÖ:

**MAIER** Günther  
**STEURER** Doris  
**ZEITLINGER** Thomas

#### Von der WG:

**FRÖSCHL** Karl  
**PÖLL** Erwin  
**REHRL** Gerhard

#### Von der SPÖ:

**Steurer** Sonja

Bei der am 6. März 2020 im Gemeindeamtshaus in Großgöttfritz stattgefundenen konstituierenden Sitzung des Gemeinderates wurde Johann HOFBAUER in geheimer, schriftlicher Wahl zum Bürgermeister gewählt. Zum Vizebürgermeister wurde Christian HUBER gewählt. Die geschäftsführenden Gemeinderäte sind Günther TÜCHLER, Regina KOLM, Stefan Gruber und Günther MAIER.

Zum Kassenverwalter der Gemeinde wurde Waltraud WEIßENSTEINER und zum Schriftführer wurde gf. GR Günther TÜCHLER bestellt. Christian FRÖSCHL wurde zum Umwelt- und Energiegemeinderat und Friedrich Jank zum Energiebeauftragten der Gemeinde bestellt. Zum Vorstandsmitglied in der Kleinregion Waldviertler Kernland und als Vertreter der Gemeinde in der Leaderregion Südliches Waldviertel-Nibelungengau wurde Vizebgm. Christian Huber bestellt. Als neu bestellter Jugendgemeinderat fungiert Andreas Hofbauer.